

Feuerwehrball 1996 in Voitsberg

Ein voller Erfolg war heuer wieder der Ball der Freiwilligen Feuerwehr Voitsberg. ABI Franz Gehr konnte zu diesem gesellschaftlichen Höhepunkt zahlreiche Ehrengäste begrüßen: NAbg. Sophie Bauer, Bezirkshauptmann Hofrat Dr. Klaus Mayr, Landesbranddirektor Karl Strablegg, Bürgermeister und Bezirksschulinspektor Regierungsrat Helmut Glaser, Stadtrat Finanzreferent Ernst Meixner, Gemeinderat Karl Heinz Böhmer, Gemeinderat Ludwig Leth, Stadtamtsdirektor-Stellvertreter OAR Walter Kozlik, die Abordnungen der Gendarmerie Voitsberg mit BI Walter Götzl, des Österreichischen Roten Kreuzes mit Bezirksrettungskommandant August Bäck, weiters die Abordnungen der Österreichischen Rettungshundebrigade (Bezirksstaffel Voitsberg) mit Staffelführer Hans Pignitter, der Bergrettung (Ortsstelle Voitsberg) mit Ortsstellenleiter Manfred Ulz, die Unteroffiziersgesellschaft Voitsberg mit Vizeleutnant Klaus Kender. Von der Feuerwehr kamen OBR Erwin Draxler (Mooskirchen), BR Gustav Scherz (Köflach), ABI Hermann Ruprechter (Bärnbach), ABI Ewald Raudner (Gaisfeld), Bezirkssanitätstruppführer BI Karl Kos (GKB), die Feuerwehrabordnungen Bärnbach, Gaisfeld, Köflach, Krems, Maria Lankowitz, Mooskirchen, Rosental, Stallhofen und Betriebsfeuerwehr ÖDK mit ihren Kommandanten. Von den Geldinstituten waren Sparkassen-Vorstand Werner Stitz, Obmann-Stellvertreter der Raika Voitsberg Ing. Alfred Lackner und Direktor Erwin Rowanschek von der Volksbank vertreten. ABI Gehr dankte bei dieser Gelegenheit auch den Autopatinnen, den Förderern und Gönnern der Feuerwehr und dem zahlreich erschienenen Ballpublikum aus Voitsberg und Umgebung.

Nach der Begrüßungsrede konnte die heiße Ballnacht beginnen. Die „Zerlacher“, die von Fernsehauftritten und zahlreichen Tonträgern schon bestens bekannt sind, sorgten für ausgezeichnete Stimmung und gute Laune. In der Kellerbar lud das „Erdkugel-Duo“ mit Robert und Flori zum Tanz ein.

Die Damen wurden mit einer Blumenspende bedacht, die Rosen dafür wurden in großzügiger Weise vom Blumensalon „Margaretha“ zur Verfügung gestellt.

Zum Abschluß dankte ABI Franz Gehr für den großartigen Ballbesuch. Er wies auch noch darauf hin, daß alle Anwesenden ihre Verbundenheit mit der Stadtfeuerwehr bestätigt hatten und durch die finanzielle und ideale Unterstützung der Besucher auch die freiwillige Hilfstätigkeit der Feuerwehr gefördert wurde. Einen weiteren Dank sagte Gehr der Voitsberger Bevölkerung für ihre Spendefreudigkeit und für die Überweisung von Geldbeträgen anstelle eines Ballbesuches.

D a s K o m m a n d o